

Специальность 6-05-0321-01 Журналистика / Speciality: 6-05-0321-01 Journalism  
Учебная дисциплина «Русская литература» модуль / Academic discipline «Russian literature»

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Summary	Специфические особенности развития русской литературы; национальное своеобразие и гуманистический пафос словесного искусства разных социокультурных периодов; закономерности и тенденции становления и развития литературного процесса; методы и приемы литературоведческого анализа в сфере журналистики.	Specific features of the development of Russian literature; national originality and humanistic pathos of verbal art of different socio-cultural periods; patterns and tendencies of the formation and development of the literary process; methods and techniques of literary analysis in the field of journalism.
Формируемые компетенции / Competences	Работать в команде, толерантно воспринимать социальные, профессиональные, культурно-этнические, конфессиональные и иные различия; применять знания о достижениях мировой и отечественной культуры / литературы в процессе создания медиатекстов.	Work in a team, be tolerant of social, professional, cultural, ethnic, religious and other differences; apply knowledge about the achievements of world and domestic culture/literature in the process of creating media texts.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)	В результате изучения учебной дисциплины студент должен: знать: - жанровое разнообразие русской литературы; - творческие методы и литературные направления в русской литературе разных эпох; - творчество наиболее известных представителей русской литературы. уметь: - осуществлять целостный и системный анализ художественного текста; - анализировать своеобразие русской литературы в сопоставлении с другими литературами; - дифференцировать современный литературный процесс по различным аксиологическим критериям; владеть: - целостным представлением об истории русской	As a result of studying the academic discipline, the student should: know: - genre diversity of Russian literature; - creative methods and literary trends in Russian literature of different eras; - the work of the most famous representatives of Russian literature. be able to: - carry out a holistic and systematic analysis of a literary text; - analyze the uniqueness of Russian literature in comparison with other literatures; - differentiate the modern literary process according to various axiological criteria; have skills in: - a holistic understanding of the history of Russian literature from the period of Ancient Rus'

	литературы от периода Древней Руси до настоящего времени; - методикой анализа художественных текстов русской литературы.	to the present day; - methods of analyzing literary texts of Russian literature.
Семестр изучения учебной дисциплины / Discipline, module term	3	3
Пререквизиты / Prerequisites	Русская литература	Russian literature
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credits	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours and hours of self-study	72/54	72/54
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of mid and end-term assessment	реферат, творческий проект / экзамен	essay, creative project / exam